



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 41/2024

DOMINGO MUNDIAL DE LAS MISIONES: "DOMUND"
Domingo 20 de octubre de 2024

A toda la Comunidad Diocesana:

Les envío un cordial saludo en el nombre de Cristo Jesús, el Misionero del Padre.

El próximo domingo 20 de octubre, celebraremos el DOMINGO MUNDIAL DE LAS MISIONES, el DOMUND, con el lema: "*Vayan e inviten a todos al Banquete*". Para este año el Papa FRANCISCO ha elegido el tema de la parábola evangélica del banquete nupcial (Mt 22, 1-14); en su reflexión Su Santidad destaca algunos aspectos importantes de la evangelización, como el ir e invitar a la fiesta del Señor, "*¡Vayan e Inviten!*" con gozo, magnanimidad y benevolencia, fruto del Espíritu Santo en ellos, sin forzamiento, coacción o proselitismo; siempre con cercanía, compasión y ternura, aspectos que reflejan el modo de ser y de actuar de Dios (*cfr.* Mensaje del Papa FRANCISCO por la Jornada del DOMUND).

En comunión con la GRAN MISIÓN DE LA MISERICORDIA, y conscientes de que *la misión es la obra más grande de misericordia*, la SECCIÓN DIOCESANA DE MISIONES ha preparado para este año 2024, una semana de animación misionera con los subsidios que se difundirán en la página web del Arzobispado, a través de WhatsApp a los sacerdotes y religiosos, y por medio de la página de Facebook de OMPE GUADALAJARA, y que contienen temas, Hora Santa misionera y Rosario misionero, con el fin de que se concientice a todo el pueblo de Dios, a los agentes de pastoral y a los niños de la catequesis parroquial, de que todos somos misioneros.

Especial empeño se pondrá en la colecta del domingo 20 de octubre, ofrenda que se destina a proveer las necesidades de la misión universal de la Iglesia. Lo que se recabe de la colecta se enviará íntegro a la caja del Arzobispado, siendo generosos para que el Evangelio sea conocido en todos los confines de la tierra. Para mayores informes comunicarse al tel. 33 3613 7110, o visitar las oficinas de OMPE GUADALAJARA en Santa Mónica # 267 Col. Centro.

Que nuestro Señor Jesucristo les recompense con el aumento de una fe más viva y que la Virgen María, Reina de las Misiones, nos impulse a difundir generosamente su mensaje.

Guadalajara, Jal., a 23 de septiembre de 2024.


Pbro. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller


+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara



Prot. A4001/2024